

[Lyl Jiménez Rodríguez](#)

Desde su perfil de Facebook, [Jose Hernández](#), Director del [Hospital Pediátrico de Matanzas » Eliseo Noel Caamaño](#), anunció la culminación con éxito de una compleja intervención quirúrgica a un paciente de 1 año de edad.

La cirugía practicada por el profesor Guillermo Sánchez Acuña, eminente cirujano Máxilo Facial de Cabeza y Cuello de La Habana, permitió eliminar una **Malformación Vasculor Linfática Macroquistica** que abarcaba la zona de la cara, cuello y tórax.

El equipo integrado también por especialistas del centro asistencial pediátrico del territorio, de las especialidades maxilofacial, cirugía pediátrica, anestesiología, intensiva y personal de enfermería, devolvieron la alegría a la familia

«!La intervención quirúrgica un éxito!», expresó Hernández en su muro de Facebook, a lo cual agregó «Porque los niños son los que saben querer, porque los niños son la esperanza del mundo...Gracias, gracias, gracias Profe..., el haber estado gravemente enfermo con COVID no impidió que siga formando parte de nuestro equipo! Juntos podemos más.»

Vistas: 0